
 

 

2023年
ねん

３月
がつ

20日
にち

 

 

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

【新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

を 変
か
えます。】 

 

【 警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

を 「 感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

」に 変
か
えます】 

２ 月
がつ

１５ 日
にち

に、愛媛県
えひめけん

は 「 医 療
いりょう

ひっ 迫
ぱく

警 戒
けいかい

宣言」を 終 了
しゅうりょう

しました。

でも、 警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

は 変
か
えませんでした。 

皆
みな

さんが 協 力
きょうりょく

したので、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

に 感 染
かんせん

する（ 病 気
びょうき

になる）

人
ひと

が 少
すく

なくなりました。だから、本 日
ほんじつ

（３ 月
がつ

20 日
にち

） 警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

を 「 感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

」に 変
か
えます。 

 

【 警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

が 変
か
わっても 注 意

ちゅうい
して ください】 

愛媛県
えひめけん

の 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 陽 性 者
ようせいしゃ

（検査
けんさ

で 病 気
びょうき

になったことが 

わかった 人
ひと

）の 数
かず

は 人 口
じんこう

で 割
わ
ると、都道府県

とどうふけん
の 中

なか
で 高

たか
いです。これから、

就 職
しゅうしょく

や 入 学
にゅうがく

などで、たくさんの 人
ひと

が 移動
いどう

します。 感 染
かんせん

する 人
ひと

が ま

た 増
ふ
えないよう、 注 意

ちゅうい
して ください。 警 戒

けいかい
レベル
れ べ る

が 変
か
わっても、 新 型

しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になることを 防
ふせ

ぐ 対 策
たいさく

を 続
つづ

けて ください。 

 

【 協 力
きょうりょく

して ください】 

①基本的
きほんてき

な 感 染
かんせん

対 策
たいさく

を してください 

  ➢３ 密
みつ

（ 密 閉
みっぺい

、 密 集
みっしゅう

、密 接
みっせつ

）になることを 避
さ
けて ください。定期 的

ていきてき
に 



 

 

換気
かんき

して ください。こまめに 手
て
を 洗

あら
って ください 

  ➢ 感 染
かんせん

を 防
ふせ

ぐ 効果
こうか

がある 時
とき

は、マスク
ま す く

をして ください。咳
せき

や くしゃみ

をする 時
とき

は 口
くち

や 鼻
はな

を 手
て
や ハンカチ

は ん か ち
などで 覆

おお
って ください。 

  ➢普段
ふだん

と 違
ちが

う 症 状
しょうじょう

がある 時
とき

は、自宅
じたく

で 病 気
びょうき

を 治
なお

して ください。

体
からだ

の 調 子
ちょうし

が 悪
わる

い 時
とき

は、医 療
いりょう

機関
きかん

（ 病 院
びょういん

など 病 気
びょうき

を 診
み
るとこ

ろ）に 行
い
って ください。 

②オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

に 対 応
たいおう

する ワクチン
わ く ち ん

を 接 種
せっしゅ

して（打
う
って） ください 

  ➢ 高 齢 者
こうれいしゃ

（ 年
とし

を 取
と
っている 人

にん
）や 小 児

しょうに
（11 歳

さい
までの 子

こ
ども）でない

人
ひと

は、なるべく ５ 月
がつ

７ 日
にち

までに 接 種
せっしゅ

して ください。 

※１２ 歳
さい

から ６４ 歳
さい

の 人
ひと

で、基礎
き そ

疾 患
しっかん

がない 人
ひと

は、５ 月
がつ

８ 日
にち

から ８ 月
がつ

末
まつ

まで、 接 種
せっしゅ

できません。(９ 月
がつ

からは 接 種
せっしゅ

できます） 

  

新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

感 染 症
かんせんしょう

は、５ 月
がつ

８ 日
にち

から ５ 類
るい

感 染 症
かんせんしょう

に なります。

国
くに

は 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

への 対 策
たいさく

を 大
おお

きく 変
か
えます。でも、ウイルス

う い る す
が 

感 染
かんせん

する 力
ちから

は 変
か
わりません。ウィズコロナ

う ぃ ず こ ろ な
（コロナ

こ ろ な
とともに 生 活

せいかつ
する）

社 会
しゃかい

でも、 感 染
かんせん

が もう一度
いちど

 広
ひろ

がることや、地域
ちいき

医 療
いりょう

の 負担
ふたん

が 大
おお

きくな

ることは 防
ふせ

ぐことが 大 切
たいせつ

です。基本的
きほんてき

な 感 染
かんせん

対 策
たいさく

をして ください。これ

からも、 協 力
きょうりょく

して ください。 

 


